
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erläutert nach Worterteilung die Vorlage und weist darauf hin, 
dass Corona nicht ursächlich für diese Vorlage gewesen sei. Da die Personalausstattung im 
Fachdienst Gesundheit bereits ohne Corona unzureichend gewesen sei und es eine neutrale 
fachliche Prüfung gegeben habe, wäre die Vorlage guten Gewissens unterschrieben worden. 
 
Fragen aus dem Kreis der Ausschussmitglieder werden beantwortet. 
 
Hierbei geht Frau Dr Barth auf die in den letzten Jahren notwendigerweise zurückgestellten 
Aufgaben ein und führt auch aus, dass es für den Fachdienst Gesundheit eine enorme 
Schwierigkeit bedeuten würde, falls eine Mitarbeiterin oder ein Mitarbeiter für längere Zeit 
erkranken würde. 
 
Die personelle Lage auf dem Arbeitsmarkt sei je nach Beruf unterschiedlich und der Fach-
dienst sei glücklich über die Einstellung von Herrn Dr. Alfes im ärztlichen Bereich. 
 
Der Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 


